

Berita Dukacita

SUSTER MARY JOANNE

ND 5282

(dahulu Suster Mary Ann José)

Joanne Mary Frances BONCZEK

Provinsi Maria Dikandung Tanpa Noda, AS

Tanggal dan Tempat Lahir:	31 Juli 1938	Cleveland, Ohio
Tanggal dan Tempat Profesi:	16 Agustus 1959	Cleveland, Ohio
Tanggal dan Tempat Kematian:	25 Mei 2022	Pusat Perawatan Kesehatan, Chardon, Ohio
Tanggal dan Tempat Pemakaman:	2 Juni 2022	Pemakaman Kebangkitan, Chardon, Ohio



Joanne adalah anak tertua dari empat saudara perempuan dan dua saudara laki-laki yang lahir dari pasangan Joseph dan Anna (Buiting) Bonczek. Joanne merefleksikan, "Orang tua saya memberi kami latar belakang agama dan budaya yang kaya yang berpadu bersama di rumah yang dipenuhi dengan kedamaian dan cinta." Musik adalah bahasa kedua; semua berbakat menyanyi atau memainkan alat musik. "Rumah itu bergema dengan nyanyian dari pagi hingga malam." Suasana inilah yang mendorong Joanne untuk menanggapi undangan Tuhan untuk berbagi cinta-Nya dengan orang lain dalam kehidupan religius. Dia masuk SD di Sekolah Dasar St Agnes di Elyria dan Sekolah Menengah Katolik Distrik Elyria. Setelah lulus, Joanne masuk Suster-suster Notre Dame pada tanggal 8 September 1956, dan pada saat penerimaan busana biara ia menerima nama Suster Mary Ann José.

Suster Mary Joanne memperoleh gelar sarjana pendidikan dari St John College di Cleveland dan gelar master dalam bidang administrasi dari Universitas John Carroll, University Heights, Cleveland. Dia mengajar kelas menengah pertama selama sepuluh tahun sebelum menjabat sebagai kepala sekolah selama 19 tahun. Takenta, energi, dan dedikasinya, baik di kelas maupun di kantor, ditandai dengan kehangatan dan kepedulian, kegembiraan yang menular, dan semangat untuk hidup. Dia inovatif dan berpikiran maju. Seorang romo menggambarkan sebagai "dinamo yang tak kenal lelah melayani anak-anak, umat dan staf."

Sebagai Pengawas Pendidikan Dasar untuk Keuskupan Arlington, Virginia, dari tahun 1976-1982, Suster Mary Joanne memiliki banyak kesempatan untuk berbagi bakat dan keahlian pendidikannya. Dia berkomitmen untuk pendidikan Katolik di semua tingkatan dan berperan penting dalam menerapkan berbagai program dan pendekatan pembelajaran.

Pada akhir pekan, Suster Mary Joanne melakukan perjalanan dekat dan jauh untuk memberikan lokakarya untuk seri agama *Kristus Hidup Kita* yang ditulis oleh Suster-suster Notre Dame. Ide-ide praktis untuk memanfaatkan materi rencana pelajaran secara lebih efektif dan mengintegrasikan musik dalam pengalaman religius anak-anak adalah kuncinya. Para katekis dan orang tua terinspirasi oleh antusiasme dan energi kreatifnya. Dia mengorganisir dan mengarahkan paduan suara sekitar empat puluh Suster di wilayah Virginia utara, "Singing Sisters," untuk presentasi konser paduan suara di berbagai paroki.

Pada tahun 2000, Suster pindah ke Florida untuk menjadi pengasuh ibunya; ia juga memasuki pelayanan baru dalam *Donor Relation for Food for the Poor*, sebuah organisasi Kristen ekumenis yang menyediakan layanan di Amerika Latin dan Karibia. Sebagai Penasihat Pengembangan Senior, hatinya yang penuh kasih dan kepribadiannya yang ramah memungkinkannya untuk menjangkau ribuan orang.

Selama empat tahun terakhir, Suster Mary Joanne telah membagikan semangatnya yang penuh sukacita di pusat provinsi sebagai asisten kegiatan dan pastoral. Dia menulis, "Sepanjang banyak tantangan dan kesempatan hidup, Yesus telah bersama saya dan terus mengangkat dan menguatkan saya sambil memberkati pekerjaan hati, tangan dan suara saya." Semoga ia masuk ke dalam kehidupan kekal dengan nyanyian yang penuh sukacita!